



走れ向陽!

〈教育目標〉

「知性」「品格」「至誠」「体力」を身につけた活力ある生徒

相馬市立向陽中学校 学校だより
〒976-0037
相馬市中野字寺前76
TEL:35-2348 FAX:35-2849 第2号
発行 責任者：校長 反畑増生
令和 3年 4月 30日 (金)

いじめ根絶集会を実施

4月21日(水)の6校時目に、より良い人間関係を築き、安心して安全な学校生活を送ることを目的として「いじめ根絶宣言集会」を行いました。

生徒会による「いじめ」に関する寸劇や「いじめ」をなくすためのこれまでの取り組みの説明の後に、いじめ根絶宣言の署名と唱和を行いました。

その後、教室に戻り、学級において意見を共有するとともに生徒各自がワークシートを使って、それぞれこれまでの自分の行動の振り返りを行いました。

からかい、いじりといじめの区別はつけにくい。1つ目の劇のようなシチュエーションは実際に起こりやすい。自分では遊んでいるだけでいじめているつもりはなかったとしても、相手は嫌で、やめて欲しくて腹が立っているかもしれない。そう考えると自分が今までしてきたことで相手を不快にさせていないかなど気になってくる。「こんな事になると思わなかった」とニュースで聞けば、「分からないはずがない、あり得ない」と思っても現実では、「友だちだから遊んでいるだけだから」と言い訳をして逃げてしまう。2つ目の劇だって、自分が正しく、相手が悪いと思った結果だ。自分の行為を考えると、どうしてもフィルターがかかって自分よがりな見え方をしてしまう。私は、四六時中とはいかなくとも、考えて、意識して、自分を客観視したい。そして、自分の正しさに自信を持てるようになりたい。(2年生女子生徒の感想より)



【根絶集会の様子】

イノベーション・コースト構想講演会を開催

4月26日(月)の6校時目に1年生を対象に、福島イノベーション・コースト構想推進機構より職員の方をお招きした講演会を行いました。講師の方から福島イノベーションコースト構想(東日本大震災及び原子力災害によって失われた浜通り地域等の産業を回復するために、新たな産業基盤の構築を目指す国家プロジェクト)の概要について詳細な説明をいただきました。生徒達も関心を持って講演に聞き入っていました。

【講演会のおもな感想】

○昔から楽しく面白い、道具を作りたいと思っていたので、今日の講演会はとても興味深く、驚かされることがたくさんありました。私が作りたいと思ったのは、自由に動かされる乗り物のような物です。浮く感じで動きます。ぜひ自分で作ってみたいです。

○福島県が未来の国のために行っていることについて知ることができました。ロボットが活用されるようになったら人が働くことも減るのかもしれませんが、しかしそうなったら、もしロボットに不具合が出た時には大変な事になると思うのでロボットに全てを任せるのではなく人が行う事も残しておいた方が良くと思いました。



〈これからの主な行事〉

- 5月 3日(月)・憲法記念日
 - 4日(火)・みどりの日
 - 5日(水)・こどもの日
 - 10日(月)・新体力テスト
 - 11日(火)・授業参観
- ・相双陸上大会壮行会



